

19. Juli 2016

Luther unterstützt den Ruhr:Hub für Digitale Wirtschaft

Ruhrgebiet gewinnt DWNRW-Hub

Essen – Im Ruhrgebiet wird einer von sechs DWNRW-Hubs - Zentren der Digitalen Wirtschaft - entstehen. Im Wettbewerb zur Auswahl der regionalen Zentren für die digitale Wirtschaft stehen die Gewinner fest: Neben Aachen, Bonn, Düsseldorf, Köln und Münster soll auch im Ruhrgebiet ein so genannter DWNRW-Hub entstehen. Das Land NRW fördert die Hubs mit insgesamt bis zu 12,5 Millionen Euro.

Sechs Städte im Ruhrgebiet wollen mit neuartigen Formaten, wie FutureCamps und Matching-Events, Gründer, Mittelstand und Industrie sowie Wissenschaft und Hochschulen miteinander vernetzen. Der Hub soll informieren und Anlaufpunkt für nationale und internationale Gründer sein. Ziel ist es, in Kooperation mit regionalen und überregionalen Unterstützern den Aufbau von digitalen Geschäftsmodellen zu fördern und neue Technologien zu entwickeln.

Als Konsortialpartner unterstützt Luther den Ruhr:Hub durch Vortrags- und Workshop-Reihen zu allen rechtlichen Fragestellungen im Zusammenhang mit dem Hub. Zudem wird der Standort Essen in rechtlichen Fragen als Anlaufstelle für die Startup-Unternehmen zur Verfügung stehen. Das große Netzwerk von Luther im Mittelstand und

der Industrie bietet sowohl den Gründern als auch den etablierten Wirtschaftsunternehmen die besondere Gelegenheit, sich in den Bereichen der digitalen Anwendung eng zu vernetzen.

Ansprechpartner

Luther, Corporate: Dr. Stefan Galla (Partner), Daniel Jürgensen, LL.M. (UQ) (beide Essen)

Luther, IP/IT: Dr. Maximilian Dorndorf (Partner), Sebastian Laoutoumai LL.M. (beide Essen)

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit rund 350 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zehn deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, London, Luxemburg sowie in Shanghai, Singapur und Yangon in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten.

Luther verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit. Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH
Anna-Schneider-Steig 22
50678 Köln
katja.hilbig@luther-lawfirm.com

Katja Hilbig
Pressereferentin
Telefon +49 221 9937 25070
Mobil +49 1520 16 25070